SEB-NEWS

Newsletter des Schulelternbeirats der Mühlbergschule



Gemeinsam für unsere Schule - der neue SEB-Vorstand

Wir freuen uns, die Ergebnisse der diesjährigen Vorstandswahlen mitteilen zu können. Der neue SEB-Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzende: Melanie Schülken
- Stellvertretende Vorsitzende: Giuliana Ceresa
- IB-Ansprechpartnerinnen: Rosa Daiger von Gleichen und Marlene Walch

Gemeinsam möchten wir uns mit voller Kraft dafür einsetzen, dass die Mühlbergschule nicht nur ein Lernort, sondern auch ein Ort des Miteinanders bleibt. Unser Ziel ist es, den Austausch zu fördern und die Stimme der Eltern im Schulleben und im Ganztag stark zu machen. Wir freuen uns sehr auf die kommenden Monate und auf viele gemeinsame Projekte.

Wir sind unter seb@muehlbergschule.de per Mail erreichbar und stehen natürlich gerne für persönliche Gespräche gerne zur Verfügung.

Weitere Themen

Förderverein und biLiS zwei starke Säulen unserer Schulgemeinsachaft

Rückblick auf das Sommerfest

Ausblick: Weihnachtsmarkt am 12. Dezember

Rückblick Einschulungsfeier

Neues vom Austausch zwischen IB-Elternvertretung und dem Ganztag



Rückblick auf das Sommerfest

Das diesjährige Sommerfest war nicht nur ein voller Erfolg, sondern auch ein wunderbares Beispiel für das, was unsere Schulgemeinschaft ausmacht Kinder, Eltern, Betreuer:innen und Lehrkräfte haben mitgemacht, gefeiert und miteinander eine unvergessliche Zeit verbracht.

Ein besonderer Dank gilt dem Organisationsteam (Sandra Zirkel, Sara Iglesia Gonzalez und Heike Thole-Kauertz), das mit großem Herzblut und unermüdlichem Einsatz dieses Fest möglich gemacht hat.

Auch finanziell hat sich das Engagement gelohnt: 2.800 Euro konnten wir einnehmen. Diesen Beitrag wollen wir der Schule für ein Projekt oder eine Aktion zur Verfügung stellen.

Förderverein und biLiS – zwei starke Säulen unserer Schulgemeinschaft

Unsere Schulgemeinschaft lebt davon, dass wir Eltern uns einbringen und aktiv mitgestalten. Zwei starke Partner sind dabei der Förderverein und der biLiS-Verein.

Beide Vereine tragen mit viel Engagement dazu bei, unser Schulleben bunt und lebendig zu machen – sei es durch Projekte, Veranstaltungen oder zusätzliche Unterstützung im Alltag.

Damit dies auch in Zukunft gelingt, freuen wir uns über alle Eltern, die sich beteiligen möchten: mit Ideen, Kreativität, tatkräftiger Mithilfe oder natürlich auch durch eine Mitgliedschaft.

Weitere Infos:

- Förderverein
- Bilis







Einschulungsfeier – Willkommen an der Mühlbergschule

Die Einschulung ist für die neuen Erstklässler:innen ein ganz besonderer Tag – wie immer haben ihn die jetzigen zweiten Klassen für die Neuen gestaltet. Mit viel Engagement, Liedern, Darbietungen und liebevollem Catering haben die Kinder und ihre Eltern die Feier zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht. Dafür sagen wir von Herzen Danke. Um auch in den kommenden Jahren die Einschulung in einem schönen Rahmen ausrichten zu können, wird der SEB eine neue Kaffeemaschine anschaffen. Sie wird aus unseren Mitteln finanziert und soll künftige Feste und Feiern bereichern – ein kleiner, aber wichtiger Beitrag zum Gelingen dieser besonderen Momente.

Ausblick: Weihnachtsmarkt am 12. Dezember 2025

Das nächste große Highlight steht bevor: Am 12.12.2025 findet unser Weihnachtsmarkt statt. Wie immer wird es ein Fest für die ganze Familie mit Leckereien, stimmungsvoller Musik und der Möglichkeit, miteinander ins Gespräch zu kommen.

Wir freuen uns schon jetzt auf viele helfende Hände, kreative Beiträge und gemeinsame Stunden in vorweihnachtlicher Atmosphäre.



Rücksicht beim Abholen – kleine Geste, große Wirkung

Noch eine kurze, aber wichtige Bitte: Bitte achten Sie beim Abholen Ihrer Kinder darauf, die Mülltonnen der Anwohnerhäuser rund um die Schule nicht zu verstellen. Mit dieser kleinen Rücksichtnahme tragen wir dazu bei, das gute Miteinander im Stadtteil zu bewahren.

Neues vom Austausch zwischen IB-Elternvertretung und dem Ganztag

Seit Sommer 2025 gibt es erstmals eine feste Elternvertretung für den Ganztag, um den regelmäßigen Austausch zwischen Elternschaft und IB-Team zu stärken. In den bisherigen Treffen hat sich eine offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit entwickelt, die den gemeinsamen Wunsch nach einem transparenten und familiennahen Ganztag widerspiegelt. Ein wiederkehrendes Thema war die geplante Abholregelung, die ab dem Schuljahr 2026/27 landesseitig eine feste Abholzeit um 14:30 Uhr vorsieht. Vorgeschlagen ist, diese Regelung eventuell bereits im zweiten Halbjahr 2025/26 einzuführen. Damit Familien weiterhin flexibel bleiben, ist ein Abholfenster von 14:30 bis 15:00 Uhr vorgesehen. Ob diese Regelung so kommt, wird in der Schulkonferenz am 6. November 2025 final entschieden.

Ein weiterer Schwerpunkt ist das neue "Ganztags-ABC", das künftig online alle wichtigen Informationen zum Tagesablauf, zur Organisation und zu häufigen Fragen bündeln soll. So sollen Eltern leichter und schneller an verlässliche Antworten kommen. Mit Blick auf die kalte Jahreszeit möchten wir darauf hinweisen, dass die Abholung derzeit grundsätzlich im Freien erfolgt. Eine Nutzung der Mensa ist organisatorisch kaum möglich, da der Raum für das Nachmittagsprogramm benötigt wird, für die Abholung umgestellt werden müsste und sich bei Regen oder Schnee stark verschmutzt, sodass er anschließend kaum nutzbar ist.

Der Ganztag ist sich der Situation bewusst und bemüht sich, die Abholzeiten möglichst kurz zu gestalten. Bitte achten Sie daher darauf, dass die Kinder wetterfest und warm gekleidet sind.

Für Fragen oder Anregungen erreichen Sie uns jederzeit unter: seb@muehlbergschule.de Rosa Daiger von Gleichen (IB-Elternvertretung) Marlene Walch (stellvertretende IB-Elternvertretung)